

1810. Il fut inhumé le surlendemain dans l'église de Lavaltrie, sous le banc seigneurial, du côté de l'Épître.

La *Gazette de Québec* disait, le 20 septembre 1810 :

“ Digne fils d'un père respectable, mort à l'âge de 84 ans, décoré de l'Ordre royal et militaire de St-Louis, et qui servit avec distinction dans la guerre de l'Amérique, ayant à peine atteint l'âge de 13 ans, il suivit ses traces dans la carrière militaire, et servit avec distinction dans les dernières années qui ont précédé la conquête de cette colonie ; et passa en France l'année 1760, où il servit bien des années toujours avec la même distinction.

“ De retour dans son pays natal après la paix de 1763 et la cession qui en fut faite par la France au Roi de la Grande Bretagne, il eut de nouvelles occasions de faire connaître l'élévation de ses sentiments, et la noblesse de son caractère.

“ En 1775, il prouva par son exemple, par son zèle, et son dévouement envers son nouveau souverain le caractère du vrai gentilhomme.

“ Il mourut le 10 septembre 1810 en sa maison seigneuriale de Lavaltrie, regretté de tous. Ses obsèques furent faites le 13 septembre dans l'église de Lavaltrie au milieu d'un concours immense. Colonel d'une des divisions de milice de cette province, il en reçut les honneurs bien mérités et dus au rang qu'il occupait.”

M. de Lavaltrie avait épousé, à Terrebonne, le 31 mars 1760, Marie-Angélique de La Corne de Chapt, fille de Louis de La Corne de Chapt et de Elisabeth de Ramezay.

Elle décéda à Lavaltrie le 26 février 1815 et fut inhumée le lendemain dans l'église paroissiale.

Un seul enfant était né de leur mariage :

Suzanne-Antoinette Margane de Lavaltrie, née à Lavaltrie le 4 janvier 1772, et mariée, à Lavaltrie, en octobre 1792, à Charles-Gaspard Tardieu de Lanaudière, fils de Charles-François-Xavier Tardieu de Lanaudière et de Marie-Catherine LeMoyné de Longueuil.

M. Tardieu de Lanaudière décéda à Lavaltrie le 7 juin 1712, à l'âge de 42 ans. Il fut inhumé le 9 juin, dans l'église paroissiale, sous le banc seigneurial.

Madame Tardieu de Lanaudière décéda à son tour à Lavaltrie le 22 avril 1822. Elle fut inhumée le 24 avril, dans l'église paroissiale, sous la chapelle de la Sainte-Vierge.

Avec la mort de madame Tardieu de Lanaudière disparaissait le dernier